Compte-rendu du Conseil Pastoral des Hautes Vallées du 04/02/25

Rappel : Projet missionnaire pastoral de Paroisse demandé par notre évêque : Nos priorités

Proposition sur l'accueil

- Quelques avancées sur l'équipe jeunes d'accueil au début des célébrations.
 Refaire une formation pour les enfants de chœur. Alexandre a prévu un livret support.
- Arlette doit continuer à chercher des personnes qui veulent faire l'accueil.
- Chantier pour créer un livret paroissial pour faciliter la communication.
- Confection d'écharpes de couleurs différentes pour identifier les services proposés par la paroisse lors des dimanches Autrement, et constitution d'une équipe, avec la création d'un planning pour gérer rangement etc....en attendant les travaux de 2026.

Pour rappel: Quatre groupes de travail pour ces points:

- L'équipe communication : Mahaut
- L'équipe d'accueil lors des liturgies : Laure et Arlette
- L'accueil sur le site de Ste Catherine : Noëlle
- Accueil sur les lieux patrimoniaux : Mathieu et Cyril,

Une attention est à apporter sur les vitrines d'affichage certaines sont très petites et certaines sans mises à jour des informations.

A noter: A Sainte-Catherine mise en place d'une régulation de l'utilisation du piano.

Accueil des enfants aux messes

Par suite d'une agitation importante lors de la présence de tout petit, des personnes ne viennent plus. Expérience d'appeler les enfants devant assis sur un tapis. Cyril évoque le problème de l'autorité. *Tenter l'expérience des enfants devant l'autel*. Pour les dimanches autrement, 3 mamans seront là pour le temps de la parole avec les enfants.

Jubilé de l'Espérance

Distribution du livret diocésain Jubilé 2025. En doyenné une journée jubilaire diocésaine est prévue <u>le 29 mars à Briançon</u>. Le père Mathieu coordonne la journée. Le jubilé c'est un déplacement (pèlerinage), Le fil rouge est d'utiliser l'architecture de la veille ville pour illustrer la démarche Jubilaire (citadelle, portes, fontaines, collégiale, forts) de la fin de matinée 11h00 jusqu'à 17h00, avec un déjeuner léger, 15h00 adoration et confession, 17h00 une messe puis un goûter. Selon la météo il y aura un itinéraire différent. *Inviter aussi les confréries* (ex St-Etienne, St Joseph).

La demande de pardon est une première étape ; il faut une démarche plus profonde pour aller plus loin dans la conversion ; sens de l'indulgence : une guérison plus profonde.

A chaque messe, il faudra que les prêtres parlent de ce jubilé, le but étant de faire revenir ceux qui sont loin. Les paroissiens doivent se l'approprier et ensuite en parler aux autres.

Dimanche autrement du 9 mars (1^{er} dimanche de carême)

Sensibilisation au Jubilé, présentation de la journée jubilaire, expliquer l'indulgence plénière, l'espérance etc.... Ce dimanche-là, il y a aussi l'appel décisif des futurs baptisés a Notre Dame du Laus.

Prière pour la paix

Une messe pour la Paix aura lieu chaque deuxième mercredi du mois, la première sera le 12 février à 9 h00.

Ministère institué

Partage d'informations et réflexion autour de ce ministère peu connu (rappel de Serge, ministre institué en 2014)

Autres points

Lors du dimanche de Pâques un petit déjeuner entre 8h00 et 9h00 aura lieu avec les frères et sœurs protestants. Samedi 8 mars : veillée œcuménique de prière au Temple lors de la Journée Mondiale de Prière

Prochains conseils pastoraux : 3 mars ; 8 avril ; 5 mai ; 10 juin 2025